

Intergeo 2024

## Treffpunkt der Geospatial-Community

**[11.04.2024] Die 30. Ausgabe der Intergeo findet vom 24. bis 26. September in der Messe Stuttgart statt. Schwerpunktthemen sind unter anderem Erdbeobachtungstechnologien und deren mögliche Anwendungen, Drohnen und BIM.**

Vom 24. bis 26. September wird die Messe Stuttgart Schauplatz der [Intergeo 2024](#). Nach Veranstalterangaben werden 600 internationale Brands, Branchenführer, Verbände und Start-ups sowie rund 17.000 Teilnehmende zu dem Event für Geodäsie, Geo-Information und Land-Management erwartet. Von der Entwicklung intelligenter Städte und nachhaltiger Landwirtschaft bis hin zum effizienten Umwelt-Management präsentiert die Konferenzmesse vielfältige Technologien und Anwendungen. Diese zeigen, dass Geodaten sowie ihre Anwendungen und Tools nicht nur in traditionellen Bereichen wie der Navigation und Kartierung von Bedeutung sind, sondern dass sie auch der Schlüssel zu innovativen Lösungen sein können, mit denen sich branchenübergreifend Herausforderungen wie Klimawandel, städtische Expansion und Ressourcen-Management meistern lassen.

Geo-Informationstechnologien treiben Innovationen in zahlreichen Bereichen voran. Die Intergeo deckt ein breites Themenspektrum ab, darunter Digitale Zwillinge, maritime Lösungen und aktuelle Entwicklungen im Drohnenmarkt. Die BIM-Tage Deutschland finden erneut als integrierte Veranstaltung statt. Zudem will die Intergeo die führende internationale Veranstaltung im Bereich der Erdbeobachtung werden. Erdbeobachtung gewinnt in vielen Bereichen zunehmend an Bedeutung – von der Klimaforschung über Urbanisierungsprozesse bis hin zur Landwirtschaft.

(sib)

- Zum Intergeo-Ticketshop

Stichwörter: Messen | Kongresse, Hinte, Intergeo